

## BULLETIN DE PARIS No. 2005 – 067

Des Bulletins équivalents seront également publiés par les marchés d'Euronext.liffe Bruxelles, Lisbonne et Londres.

**DATE D'EMISSION :** 7 décembre 2005

**DATE D'EFFET :** 9 décembre 2005

### TRANSACTIONS DE BLOCS

### JOURS DE NEGOCIATION

#### Sommaire

Ce Bulletin informe les membres de la suppression de l'interdiction pesant sur la négociation de blocs sur l'échéance livrable d'un contrat lorsqu'il ne reste que deux jours ouvrables avant le dernier jour de négociation.

1. A l'heure actuelle, la négociation de Blocs n'est pas autorisée sur l'échéance livrable d'un contrat à partir du deuxième jour précédant le dernier jour de négociation. A la demande des membres, Euronext.liffe a décidé de lever cette interdiction.
2. A partir du **9 décembre 2005** inclus, le dernier jour de négociation d'une échéance, l'heure limite à laquelle un Bloc pourra être présenté à l'enregistrement sur cette échéance sera l'heure à laquelle la négociation cesse sur ladite échéance dans le carnet d'ordres central, sauf indication contraire annoncée par avis.
3. Les modifications correspondantes apportées aux Procédures de négociation figurent dans le document annexé à ce Bulletin.

Pour de plus amples informations concernant ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter votre chargé de compte (« Account Manager »).

Site Web: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

**Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands**

**Négociations de Blocs**  
**Modifications des Procédures de Négociation**  
(Les ajouts apparaissent soulignés et les retraits ~~rayés~~)

**Horaires de la négociation de bloc/Accès au Dispositif**

- 4.5.5 Une Négociation de bloc ne peut être organisée et soumise qu'aux heures telles que publiées par avis de l'Entreprise de marché d'Euronext compétente\*\*.
- 4.5.6 ~~Le Dispositif de négociation de bloc ne peut être utilisé pour un mois de livraison ou d'échéance d'un contrat sur lequel il ne reste plus qu'un maximum de deux jours ouvrables à courir avant le dernier jour de négociation ou d'échéance.~~  
Sauf mention contraire par avis, l'heure limite de présentation à l'enregistrement d'une Négociation de bloc sur une échéance lors de son dernier Jour de négociation correspond à l'heure d'arrêt de la négociation dans le carnet d'ordres central sur ladite échéance.

Site Web: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

**Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands**

## PARIS NOTICE No. 2005 – 067

Equivalent Notices are being issued to members of the Brussels, Lisbon and London markets.

ISSUE DATE: 7 December 2005  
EFFECTIVE DATE: 9 December 2005

### BLOCK TRADE FACILITY TRADING DAYS

#### Executive Summary

This Notice informs members of the removal of the current restriction on the use of the Block Trade Facility in respect of a delivery/expiry month of a contract where two business days or less remain before the Last Trading Day.

1. Currently, the Block Trade Facility may not be used in respect of a delivery/expiry month of a contract where two business days or less remain before the Last Trading Day. In response to member demand, Euronext.liffe has determined to remove this restriction.
2. On and from **9 December 2005**, on the Last Trading Day of a delivery/expiry month the latest time that a Block Trade in respect of such month may be submitted shall be the time at which trading in such month ceases in the Central Order Book, unless specified otherwise by Notice.
3. The necessary amendments to the Trading Procedures are set out in the Attachment to this Notice.

For further information in relation to this Notice, members should contact their Account Manager.

Web site: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

The Euronext Derivatives Markets ("Euronext.liffe") include the markets for derivatives operated by Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Lisbon, Euronext Paris and LIFFE Administration and Management, referred to respectively as the Amsterdam, Brussels, Lisbon, Paris and London markets.

**Block Trade Facility  
Trading Procedure Amendments**  
(Additions are shown underlined and deletions are ~~struck through~~)

**Block Trading Hours/Availability of the Facility**

- 4.5.5 A Block Trade may be organised and submitted during the hours published by Notice by the Relevant Euronext Market Undertaking\*\*.
- 4.5.6 ~~The Block Trade Facility cannot be used in respect of a delivery/expiry month of a contract where two business days or less remain before the last trading day/expiry day.~~ Unless specified otherwise by Notice, on the Last Trading Day of a delivery/expiry month the latest time that a Block Trade in respect of such month may be submitted shall be the time at which trading in such month ceases in the Central Order Book.

Web site: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

The Euronext Derivatives Markets ("Euronext.liffe") include the markets for derivatives operated by Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Lisbon, Euronext Paris and LIFFE Administration and Management, referred to respectively as the Amsterdam, Brussels, Lisbon, Paris and London markets.

**Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands**